

めはな だより、

編集・発行：社会福祉法人なごみ福祉会 夢花事業部 〒2140035 川崎市多摩区長沢4-2-9-402 TEL 044(742)2555

なごみ福祉会・夢花事業部のコミュニティペーパー

No.22

contents

Top News

「感染症対策の継続と法人体制について」

2P/3P 新年度の体制について

4P 年間予定について

夢花アートワーク展のご報告

OT だより

2021 APRIL
4



▲コロナ対策を徹底して「はじまりの会&新通所者歓迎会」を行いました

一年間、新型コロナウイルス感染の拡大による影響を受けながら、未だにその収束が見通せない中で、新年度を迎える。事業部では神奈川県からの支援により、所属する職員全員を対象に、PCR検査を3月に2回連続して実施しましたが、幸いにも107名全員が陰性でした。現在、医療従事者への予防接種が行われており、高齢者と施設入居者へのワクチン接種も順次行われるようですが、療育手帳を所持している人が一般の人よりも重症化のリスクが高いとのことで、優先的な接種の対象となっているとの報道もあります。

PCR検査については、利用者の方に支援者の側から感染を広げるリスクを回避する為と、症状が無くとも陽性であった場合に、急に発症し、重症化してしまうリスクがある事を踏まえて、職員を守る意味で、全員の検査を行う方針を取りましたが、ワクチン接種に関しては、その効果、安全性、基礎免疫などを含めた議論もあり、本人の意思による判断を優先する事となりそうです。

皆様のご協力とご理解を頂けるようお願い致します。

今回、法人の方針として、別々の事業部として運営をして来た「夢花事業部」と「せせらぎ沿線事業部」を一つの事業部として統括的な運営をする事が、理事会で決定をされました。法人理念の実践の為に、出来るところから目に見えた協力を職員間で行いながら、それぞれの事業部の強みと弱みを補い合い、コロナ禍で予想される福祉制度や予算の変更にも対応して、責任を果たす努力をして行きます。

▶せせらぎ沿線事業部の「あゆ工房」（上）と夢花事業部の「夢花工房ばい」外観画像。



●夢花事業部年間予定

	4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	1月	2月	3月
夢花事業部 全体行事												夢花アートワーク2022 2/11(金)
夢花工房 年間行事	1(木) 新年度 始まりの会 17(土) 家族会		日帰り 旅行	健康診断 なごみ 保育園 納涼会 出店		夢花 感謝祭 健康診断	2(土) あゆまつり インフル 予防接種	インフル 予防接種	大掃除 忘年会	新年会		南生田小 コンサート なごみ 保育園 バザー 各出店
休日開催	29(木)	5(水)	5(土)	22(木)	9(月)	23(木)	2(土)	23(火)	18(土)	8(土)	11(金) 23(水)	21(月)
ドリーム	進級進学 のお祝い		室内工作	七夕 流し そうめん		夢花 感謝祭	ハロウィン		クリスマス 会	初詣	節分	卒業を 祝う会
生活ホーム						夢花 感謝祭			クリスマス 会	初詣		

※社会情勢により延期・中止等の可能性があります、それぞれの予定は念のため事前に確認下さい。



▲映像作品も好評でした！

▲工房グッズの販売ブース

第1回夢花アートワークを開催致しました。コロナ禍での開催だった為、出来る限りの感染対策を行い100名以上の方にご来場いただきました。アート展示の他に夢花工房の自主製品の販売会も同時に进行了。毎年人気の「たまご雛」が完売となりました。実際に展示されているのを会場でご覧になつて、ご本人が何より笑顔で喜んでいらしたのが印象的でした。今年度も2月11(金)に第2回夢花アートワークを予定しております。皆さんの個性溢れる作品是非ご覧ください。ご来場お待ちしております。

文・長島

夢花アートワーク展を開催

作業療法士は脳卒中による麻痺・骨折やケガをした人に對して「指を動かす・食事をする・入浴をする・料理を作る」など、日常生活を送る上で必要な機能回復をサポートします。また身体面だけではなく、子どもの発達障がいや加齢に伴う障がいに對して精神面のケアを行ない、うつ病や統合失調症・薬物依存の方々に対しても心のケアをするなど様々な治療を行います。障がいが「ある」「ない」に関わらず、その人がその人らしく社会で生活ができるように作業を通して関わる医療のお仕事です。

OT だより
ワンポイントアドバイス

はじめまして！ OT便りを始める事になりました。夢花事業部では作業療法士（OT）が4人勤務しています。今回は、作業療法士はどのような事をするのかを少しご紹介します。

編集後記

どんな状況でも桜は綺麗に咲いて、私達を癒してくれます。さあ、新年度が始まりました！工房では新しい利用者さん、職員も加わります。ホームでは新ホームができて、新しい生活が始まっています。始まるときはいつもドタバタして身体が悲鳴を上げますが、なんだか心がウキウキしてそれすらも心地良く感じます♪いい年度にしましょう！ 文・大高

